
＜中央中校区の小中一貫教育について＞ 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
 各学校で「えべつ型コミュニティ・スクール」に関する令和４年度第１回目の学校運営
委員会が開催されています。今回の運営委員会では、今年度の学校経営方針の承認や小中
一貫教育の取組に関する熟議、学校運営や教育活動についての意見交換等が行われていま
す。コロナ禍が続き活動等に制限のある状況ではありますが、各学校では感染症対策等の
工夫を図りながら、保護者・地域の皆様と連携・協力して「えべつ型コミュニティ・スク
ール」を推進していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和４年６月３日 

第 ２ 号 

江別市教育委員会 

総務課・学校教育課 

「江別市小中一貫教育」☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

☆☆☆☆☆☆☆☆「えべつ型コミュニティ・スクール」 

（※当日の資料から） 

（※当日の資料から） 

（※当日の資料から） 

＜学校運営委員会の様子＞ ＜文京台小のコミュニティ・スクールについて＞ 

＜学校運営委員会の様子＞ 

＜豊幌小校区 安全マップの検討＞ 
＜学校運営委員会の様子＞ 
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 大麻東中学校区（大麻東小学校・

大麻泉小学校・大麻東小学校）が、

５月１３日（金）に今年度１回目の

６年生中学校登校を実施しました。

今回は、大麻泉小学校の児童が中学

校の授業と給食を体験しました。こ

の中学校登校は、義務教育９年間を

見通した「一貫した指導」と「系統

的な指導」を可能とする「相乗的・

補完的な指導」の重要な取組の一つ

となります。特別支援学級の合同授

業では、中学生が小学生に優しく声

をかけてあげる場面が見られました。

体育科の授業では、中学校の先生オ

リジナルの準備体操を一年早く教え

てもらい、とても楽しそうに体を動

かしていました。また、短距離走で

速く走るためにはどうしたらよいか

を皆で考え、指導してもらったこと

を自分の走りに生かしていました。

授業中の子ども達の目の輝き、意欲

的に学習に取り組む姿が印象的でし

た。６月には大麻東小学校の中学校

登校体験が行われる予定です。 

 

 

 

○お姉ちゃん達が言っていた 

「はましんダンス」をできて、 

うれしかったし、楽しかった 

です。意外と体力を使うので、 

「いいエクササイズだな」と 

思いました。 

○こんなに楽しくてキラキラして 

てて早く入学したいです！  

びっくりしたこともたくさん 

ありました！先パイがとても 

すてきでした。先生たちもすてきでかっこよかったです。 

○体育の時間にはましんダンスをおどってすごく楽しかったし、今日習った走り方を運動 

会に生かしたい。 

（※「大麻東中学校区小中一貫だより①」から） 

＜中学校での給食 「パスタの量がいつもより多いよ」＞ 

＜特別支援学級合同授業＞ ＜体育「はましんダンス」＞ 

＜スタートの姿勢・足の位置＞ ＜真剣に練習する子ども達＞ 

（人） 


